

2020年5月15日

お客さま各位

長野県労働金庫

**新型コロナウイルス「特別定額給付金」に係る詐欺にご注意ください**

平素は〈長野ろうきん〉をご利用いただき、誠にありがとうございます。

現在、他県において、以下のような新型コロナウイルス「特別定額給付金」に係る詐欺事件が発生しています。

公的機関(自治体)の職員を名乗る男から、「コロナ給付金の手続きをします。」との電話がありました。手続きと言われ、預金口座や暗証番号を教えたが、男から「キャッシュカードが古いので換えてください。古いカードは預かります。」と言われ、自宅に現れた金融機関の職員を名乗る男にキャッシュカードを渡し、その後、現金が引き出されてしまうという手口です。

長野県においても、今後、「特別定額給付金」の手続きを控えていますので、同様の詐欺事件の発生が予想されます。十分にご注意ください。

公的機関や当金庫職員がお客さまの口座の暗証番号をお尋ねすることはございませんので、絶対に第三者に教えないでください。また、「怪しいな？」と思ったら、お近くの警察署、お住いの市区町村、当金庫にご遠慮なくご相談ください。

以上